



(B)Ach na fahra in Reichenhofen

Unter diesem Motto veranstaltete die Musikkapelle Reichenhofen zum Musikfesd ein Spiel für die Vereine.

17 Gruppen machten mit und fuhren mit 2 zusammengebundenen Paddelbooten die Ach herunter, umrundeten dabei einen Slalom, mussten unter gespannten Seilen durch, ein Bild und die Details erkennen, Taler von einer Leine die über den Fluss gespannt war sammeln und ihr Boot wieder aus der Ach bugsieren. Danach musste das Boot zur nächsten Station getragen werden, dort eine Runde Tabu gespielt werden, die ganze Mannschaft zweimal unter und über Bierbänke klettern und das Boot zum Startpunkt zurückgetragen werden.

Alles auf Zeit und mit einem Maßkrug voller Flüssigkeit die gemessen wurde.

Unsere Mannschaft erreichte einen lobenswerten Platz 9

Herzlichen Glückwunsch